

# Wadersloher Bürgerbus nimmt Betrieb auf



*Das Bild zeigt den Vorsitzenden des Vereins Wadersloher Bürgerbus Hans Rothfeld, den zweiten Vorsitzenden des Fördervereins Gaßbachtal Stromberg e.V. Bruno Lenz, sowie die Torben Löffler und Lenard Schlichting.*

Der Wadersloher Bürgerbus hat am 4. September seinen Betrieb aufgenommen. Damit wird eine regelmäßige Verbindung von Wadersloh nach Oelde und zurück hergestellt.

Während der Freibadsaison des Stromberger Freibades wird auch regelmäßig die Haltestelle im Gaß-

bachtal angefahren. Die ersten Fahrgäste, die diesen Service nutzten, waren Torben Löffler und Lenard Schlichting aus Wadersloh.

Beide bekamen vom 2. Vorsitzenden des Fördervereins Gaßbachtal, Bruno Lenz, einen Gutschein für eine Saisonkarte 2014 überreicht.